



*Real Cofradía Penitencial del Santo Sepulcro,  
Archicofradía de las Cinco llagas de San Francisco y  
Cofradía de San Juan Bautista  
PALENCIA*

Queridos Hermanos,

Me dirijo a todos vosotros, Hermanos en el Sepulcro, y en nombre de la Junta de Gobierno de la Cofradía, con un profundo sentimiento de gratitud por el excepcional trabajo y la dedicación que habéis demostrado durante esta Semana Santa, la semana más importante para la Iglesia Católica y que nos reúne a todos en la conmemoración de la Pasión, Muerte y Resurrección de nuestro Señor Jesucristo.

La organización y la realización de actos, cultos y procesiones de esta Semana de Pasión tan significativa, no habría sido posible sin vuestro esfuerzo e implicación, que incluso se remonta en algunos casos, a meses atrás. Semanas previas de ensayos para la Función del Descendimiento, del coro, de cargadores, de acólitos, de Hermanas enseñando y ayudando a otras a como poner la mantilla, de preparación de la limonada, de montajes, de visitas a colegios explicando a los más pequeños nuestra Cofradía.

Cada uno de nosotros ha contribuido de manera especial, aportando cada uno su granito de arena, unos desde dentro de las procesiones, en la fila alumbrando nuestros Pasos, ¡que bonito ver a abuelos y padres con sus nietos e hijos!, portando las insignias de la Cofradía, tirando de nuestras carrozas... y otros desde fuera, y es que no me puedo olvidar de aquellos Hermanos que, no saliendo en las procesiones, han colaborado en la logística que se necesita antes y después de las mismas, ya sea entregando palmas, faroles, velas o instalando la megafonía. Todos asegurando que nuestras tradiciones y celebraciones se llevaran a cabo con el mayor de los respetos y solemnidad.

Todos los integrantes de esta Junta de Gobierno agradecemos de corazón esta labor incansable y compromiso que han sido fundamentales para que todo saliera bien. La pasión y la entrega, el ánimo de colaboración en cada paso dado han sido inspiración para otros muchos Hermanos. Tenemos muy claro que somos los del Sepulcro, esa Cofradía en la que lo más importante es que nadie es más que ninguno.

Fruto de todo ello, se vio reflejado en la Función del Descendimiento y en la Procesión del Santo Entierro retransmitidas por RTVE con gran éxito de público y participación a pesar de la adversa meteorología que nos ha acompañado prácticamente toda la semana; pero aun así todos los Hermanos, pequeños y veteranos, aguantaron estoicamente bajo la lluvia que hizo su aparición cuando la Procesión ya estaba en su totalidad en la calle, para hacer de esta lo más grande, acompañando a nuestro Sagrado Titular hasta nuestra casa, nuestra Cofradía.

Me gustaría quedarme con unas palabras de nuestro recién estrenado Sr. Obispo cuando le comentamos que podía volverse y abandonar la Procesión mientras estaba lloviendo: "si están todas las ovejas presentes, como se va a ir el pastor". Ese es el ejemplo que dimos como Cofradía.

Espero poder contar con vuestro valioso apoyo en la próxima Semana Santa del lejano 2025 aunque ya restando los días, sabiendo que juntos es la mejor garantía para mejorar y continuar enriqueciendo nuestra Cofradía manteniéndola como referente imprescindible de la Semana Santa palentina.

Fdo. Ángel Pérez Gutiérrez  
Hermano Mayor